

Staatskanzlei*Information*

Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
Telefax 032 627 21 26
kanzlei@sk.so.ch
www.so.ch

Medienmitteilung**Ja zur Änderung des ETH-Gesetzes**

Solothurn, 2. November 2015 - Der Regierungsrat sagt in seiner Vernehmlassungsantwort an das Staatssekretariat für Bildung, Forschung und Innovation ja zu den geplanten Änderungen des ETH-Gesetzes.

Der Regierungsrat unterstützt die vorgeschlagenen Änderungen in den vier Bereichen Corporate Governance, wissenschaftliche Integrität, Zulassung von ausländischen Studierenden sowie Umgang mit Personendaten in Forschungsprojekten.

Im Bereich der Corporate Governance unterstreichen die neuen Anforderungen an die ETH-Räte die grosse Verantwortung des ETH-Rates und seiner Mitglieder. Die neuen Bestimmungen zur wissenschaftlichen Integrität klären den Umgang mit entsprechenden Fällen und ermöglichen es den Universitäten und Forschungsförderungsinstitutionen, Daten über Fälle wissenschaftlichen Fehlverhaltens auszutauschen.

Der Regierungsrat erachtet die Begrenzung der Studienplätze für Studierende aus dem Ausland sowie die Erhöhung der Studiengebühren für ausländische Studierende als sinnvolle Steuerungsinstrumente.